

SOS Démocratie prépare les citoyens maliens à voter dans les meilleures conditions

L'appui de la Suisse à l'ONG SOS démocratie vise à éveiller la conscience des maliens en vue de leur large participation aux élections présidentielles et législatives. Pour ce faire des volontaires de l'association sillonnent communes et quartiers.



La crise socio politique et institutionnelle du Mali a remis en cause les vingt années de démocratie. Aujourd'hui, le pays se prépare à de nouvelles élections présidentielles et législatives dans le but d'instaurer des institutions représentatives et légitimes. Malgré la très faible participation des citoyens aux législatives de 2007 - avec 33,39% et 32,19% au premier et deuxième tour – la nation fonde son espoir de sortie de cette crise sur un président légitime. L'association SOS démocratie travaille à susciter cette participation à travers des journées de sensibilisation, des sketches et des portes à portes à Bamako et dans une quinzaine de communes du Mali. L'appui Suisse à cette initiative s'élève à CHF 51'000 (environ 27 millions de FCFA).

Prestation de la troupe Yérèdon dans un des quartiers populaires de Bamako

Des sketches pour mobiliser les citoyens autour du vote

L'ONG organise des « journée d'action de sensibilisation » avec la collaboration des autorités traditionnelles. Objectif : échanger avec les communautés sur des questions relatives au fonctionnement de la démocratie au Mali de 1991 à nos jours et les changements à opérer, l'importance et les conditions d'un vote crédible, etc. Une troupe théâtrale locale mobilisée pour l'occasion diffuse des messages sur le vote auprès des populations des quartiers populaires. Les sketches réalisés par la troupe sont filmés pour être diffusés à travers les téléphones cellulaires.

Sensibilisation autour du retrait des cartes d'électeurs

Par ailleurs, SOS Démocratie a formé 150 volontaires pour mener une sensibilisation de porte à porte auprès des citoyens en vue de les encourager à retirer leur carte d'électeur. Elle a également mis à disposition des citoyens un numéro vert leur permettant de poser des questions sur le processus électoral. Un seul bip suffit pour qu'un volontaire de l'association rappelle l'intéressé et réponde à ses questions. En outre, elle organise des débats avec les candidats leur permettant de répondre aux questions recensés auprès des populations. A travers cette activité, l'ONG entend amener ces derniers à débattre de leur projet de société et à être plus transparent sur leur mode de gouvernance.

Pour plus d'amples informations, consultez le site web de l'association: www.sosdemocratiemali.org
L'Indépendant du 27.06.13

Les numéros d'appel : + 223 91 161 16 76 ou 67 56 32 32